

Communiqué de Presse

Nanterre, le 7 mars 2025

TROPHEE ELLES EN SEINE : LE DEPARTEMENT CELEBRE 24 FEMMES REMARQUABLES DU TERRITOIRE

Dans le cadre de sa stratégie en faveur de l'égalité entre les femmes et les hommes, le Département des Hauts-de-Seine a organisé la deuxième édition du Trophée Elles en Seine – Femmes remarquables. Cet événement a permis de valoriser l'engagement et les parcours inspirants de femmes du territoire, en particulier auprès des jeunes générations.



@CD92 / Stéphanie Gutierrez-Ortega

Un trophée pour récompenser le mérite et l'engagement

Cette année, **24 lauréates**, représentant chacune les couleurs de leur Ville, ont été distinguées pour leur engagement exceptionnel dans des domaines aussi variés que la science, l'entrepreneuriat, le sport, l'art ou la solidarité. Elles incarnent la diversité des talents féminins alto-séquanais et sont des modèles inspirants pour les jeunes générations.

Ces femmes brillent par leurs parcours hors du commun, certaines ayant remporté des distinctions prestigieuses telles que le **Prix Jeunes Talents France 2023 de la Fondation L'Oréal-UNESCO**, le **Concours Lépine 2024** ou encore le **programme d'excellence en intelligence artificielle KESK'IA**. D'autres, à travers leurs engagements associatifs ou professionnels, œuvrent au quotidien pour faire avancer des causes essentielles comme l'accès à l'éducation, la lutte contre les violences faites aux femmes ou la promotion de l'innovation au féminin.

Georges Siffredi, Président du Département des Hauts-de-Seine, « À travers le Trophée Elles en Seine, le Département met à l'honneur des femmes dont les parcours remarquables sont autant de sources d'inspiration pour notre territoire. Ce trophée illustre notre volonté de promouvoir l'égalité des chances et d'encourager les femmes à aller au bout de leurs ambitions. »

Un engagement durable pour l'égalité femmes-hommes

Le Trophée Elles en Seine s'inscrit dans le programme « Femmes des Hauts-de-Seine », initié par le Département pour promouvoir l'égalité des chances et encourager la mixité dans tous les secteurs d'activité. En plus de cette reconnaissance publique, plusieurs lauréates participent désormais à des actions départementales de sensibilisation en milieu scolaire, animent des conférences ou prennent part à des initiatives comme les podcasts « Portraits de femmes remarquables des Hauts-de-Seine ».

L'édition 2024 avait déjà mis à l'honneur 20 femmes engagées. En 2025, avec 24 nouvelles lauréates, le Département poursuit son engagement en faveur de l'égalité et du rayonnement des talents féminins. Les lauréates de cette édition rejoignent une communauté de femmes engagées qui, au-delà de la reconnaissance du Trophée, continuent d'inspirer et d'agir au sein de leur territoire. **Le Département des Hauts-de-Seine entend poursuivre et renforcer cette dynamique en multipliant les opportunités d'échange et de mise en réseau entre ces femmes exemplaires et les jeunes générations.**

Retrouvez tous les portraits des lauréates en téléchargement via le lien ci-après :

<https://www.transfernow.net/dl/20250303mhifhtHI/hXAYGPPk>

Contact presse

DÉPARTEMENT DES HAUTS-DE-SEINE

Laura Nhari

06 62 85 07 78 / lnhari@hauts-de-seine.fr

